

Villa Alemana refuerza su atención primaria de salud con cinco nuevas camionetas para los CESFAM

Con una inversión de más de 191 millones de pesos, cinco nuevas camionetas comenzaron a operar esta semana en los CESFAM de Villa Alemana, con el objetivo de mejorar la atención en terreno y las visitas domiciliarias. Los vehículos, ahora plenamente operativos, fortalecerán el trabajo de la Red de Atención Primaria de Salud de la comuna, facilitando el traslado de equipos médicos, insumos y personal.

La entrega oficial tuvo lugar la jornada de ayer en el CESFAM Cien Águilas, donde el alcalde Nelson Estay destacó la importancia de la iniciativa. “Estas camionetas, que ya están en funcionamiento, serán un tremendo apoyo para los consultorios y la atención primaria. Además, dos de ellas son 4x4, lo que permitirá atender sectores más alejados como el de Viña Fundo El Bosque”, señaló el alcalde.

La flota, que incluye modelos Toyota Hilux, fue distribuida entre los CESFAM Las Américas, Villa Alemana, Juan Bravo Vega, Eduardo Frei y Cien Águilas. Una de las camionetas antiguas fue asignada al Departamento de Salud comunal para labores logísticas.

El Consejo de Salud del CESFAM Juan Bravo Vega, representado por Edith Castro, celebró la medida “es un anhelo cumplido. Ahora, los equipos podrán llegar con más rapidez a los hogares de personas con movilidad reducida o enfermos terminales, lo que marcará una gran diferencia”, expresó Castro.

Además, la entrega de estas camionetas es un paso más en el compromiso

de la municipalidad para garantizar que todos los habitantes de Villa Alemana, especialmente aquellos que viven en sectores más alejados o de difícil acceso, reciban atención médica de calidad. La implementación de este proyecto también resalta el esfuerzo por mejorar la logística del sistema de salud local, optimizando los tiempos de respuesta ante situaciones de urgencia y asegurando que cada CESFAM cuente con los recursos necesarios para cumplir con su labor de manera más eficaz.

Con esta adquisición, la Corporación Municipal de Villa Alemana sigue avanzando en su esfuerzo por fortalecer la infraestructura de salud primaria, asegurando una atención más eficiente, rápida y segura para toda la comunidad.

